



54号

館報

# こかけ

館合地区交流センター

☎ 23-1223

2019年 12月号



## 文化芸能発表祭



11月10日(日)は毎年恒例の館合文化芸能発表祭を開催しました。この春から活動を開始した館合太鼓の演奏をはじめ、ダンス・

踊り・歌と、下は保育園児から上はなんと92歳の方まで、沢山の参加者がその腕前を披露してくれました。また会場には地域の方々が手掛けた作品も展示され、会場を彩りました。出演・出展してくれた皆さん、観覧しに来てくれた皆さんも本当にありがとうございました！



### 12月の予定表

12日(木) いきいきサロン 午前10時

22日(日) 正月しめ飾り伝承会 午後1時

15日(日) 館合公民館賞 午前11時

23日(月) 健康の駅 午前10時

22日(日) おはなしいっぱい 午前10時半

27日(金) 生け花教室 午後1時半



# ふるさとの川に親しまおう

11月23日（土）は、こちらも恒例となった「ふるさとの川に親しまおう」事業を開催しました。この事業は伝統漁法であるためっこ漁の見学や川岸のクリーンアップを通して、ふるさとの川である雄物川をもっと身近に感じてもらおうというものです。毎年荒れた天気にもまわれるこの事業ですが今年はとてもいい天気で、気温もそれほど低くなく実に良い川日和となりました。



見学前のクリーンアップ。夏の大雨の影響か、大分堤防側のほうまでゴミが流れついてましたね。



## ◆桜の苗木を植えました

11月24日（日）は旧館合小学校前敷地整備事業の一環として桜の苗木の植え付けを行いました。この日は新城小出地域の有志の方々の協力の元、別の場所に仮植えしてあった桜の苗木を保育所跡地等に植え直しました。雨の降る中沢山のご協力をいただきありがとうございました。



館長

今年の文化芸能発表会は、生け花教室のみなさんからの出展や復活なった館合太鼓の演奏など盛り沢山でした。4回目でもって初めて好天に恵まれた今年の「ためっこ漁」、今回も館合以外から参加の親子が数組ありました。こうした子供から大人まで参加できる事業を通して楽しく暖かな地域の輪が広がってほしいものです。